

橋北小学校 学校だより

№.7 令和5年7月4日

事故に注意を・・・

先日、市内中学校在籍の中学生が川遊び中に、命を落とすという痛ましい事故が起こりました。報道によると、「亡くなった中学生は、溺れそうになった妹を助けようとして、深みにはまったとみられる」とありました。妹思いの優しい子どもの命が奪われたことを思うと、なんともいたたまれない悲しい気持ちになります。

橋北小学校区は、海蔵川と三滝川に隣接しています。また、2つの大きな国道(1号・23号)と、JRと近鉄の線路も通っていて、生活に便利である反面、交通量が多いことから、事故には十分注意する必要があります。学校の方でも、再度安全指導を行っているところですが、是非おうちでも、子どもといっしょに安全についての話し合いや確認をして頂ければと思います。どうぞよろしくお願いします。

子ども同士で川(海蔵川や三滝川など)や海岸、池などでは遊泳しません。また、子ども同士では魚釣りはしません。 (めざせ!スーパー橋北っこ!より)

川にはこんな危険が・・・

①急な増水

今は浅くても雨が降ったりしたら急に水位が高くなる危険性がある!



②川への転落

水面に近づけば近づくほど 滑ったり落ちたりする危険性 が高い



③川に流される

見た目は穏やかに見えても、川の中には深 みがあったり、流れが速くなっている箇所 があって流されてしまう!



連絡表渡しと個人懇談会

7月14日(金)・18日(火)・19日(水)の3日間、 それぞれ午後の時間に、連絡表渡しと個人懇談会を予定しています。先日、各学級から日程表を通知しました。

時間をご確認の上、ご出席いただきますようお願いします。



社会見学(4・6年)自然教室(5年)

約3年間、猛威をふるったコロナウイルスも感染症法の位置づけが5月8日に5類に引き下げられ、(第9波には引き続き注意を払う中ではありますが、)制限されていた学校教育活動も、もとにもどりつつあります。6年生の奈良の法隆寺や東大寺の社会見学、4年生の北部浄化センターや四日市市クリーンセンターの社会見学、そして5年生の四日市市少年自然の家での I 泊2日の自然教室も実施されました。それぞれ子どもたちは、学校では学ぶことのできない体験や実際に五感で感じとる学習をしてきました。活動の様子は橋北小学校のホームページでご覧いただくことができます。是非ご覧ください。



橋北小学校 ホームページ QR コード

↓ 6年生 社会見学



↑ 5年生 自然教室

↓ 4年生 社会見学



はっけん!橋北小学校のひみつ

⑥ 3階ホール

橋北小学校には、体育館とは別に天井に高い大きな部屋があります。ステージもあり学習発表会や展示会、ちょっとした体育的な活動スペースとしても使うことができます。また、3階にあるため、津波等で高いところへの避難が必要になった際の避難場所の一つとして考えられます。ホール横の倉庫内には災害に備え飲料水なども保管しています。



第2体育館として



説明会の会場としてとして



教室より広い学習の場として